

ADJUDANT-CHEF MARECHAL Jean

Né le 1^{er} avril 1893 à Romans (Ain)

Marié - Un enfant

Affecté à la brigade de Nantua (Ain)

Adjoint au commandant de section de Nantua (Ain)

Chevalier de la Légion d'honneur, Médaille militaire, Croix de guerre,
Médaille de la Résistance

Mort pour la France le 14 avril 1944 à Mauthausen (Autriche)



Affectations successives :

4^{ème} Régiment d'Artillerie
233^{ème} Régiment d'Artillerie de
Campagne
7^{ème} Légion de Gendarmerie
4^{ème} Légion de Garde
Républicaine Mobile
20^{ème} Légion de Garde
Républicaine Mobile
7^{ème} Légion bis de Gendarmerie

L'adjudant-chef Jean MARECHAL entre dans la Résistance en novembre 1943 dans l'Armée secrète de Nantua secteur C5. Il est considéré comme un gradé d'élite entièrement dévoué à la cause de la Résistance. L'apport de son précieux concours permet l'organisation de l'AS locale et celle du service de renseignement.

Lorsqu'il est arrêté avec sa brigade, il donne un bel exemple de sacrifice en revendiquant pour lui seul la responsabilité des actes de résistance, afin de tenter de sauver ses camarades de la déportation.

Le lieutenant-colonel Paul VERCHER fait mention que l'adjudant-chef Jean MARECHAL « malgré un état de santé

déficient, a conservé un courage tranquille dans l'épreuve. Terrassé physiquement, il s'est éteint dans les premiers jours de sa déportation sans jamais désespérer des destinées de la France ».

Arrêté le 10 février 1944, il est déporté le 21 mars sous le numéro 60238 vers le camp de Mauthausen où il décède de diphtérie et d'insuffisance cardiaque aiguë.